

Santiago Prol habla hoy sobre Joao da Nova en el Museo

A. AGULLA

Marín | La exposición que recrea la vida y obra del navegante gallego Joao da Nova, que continúa abierta hasta el próximo día 25 en el salón de actos del Museo Torres, tendrá hoy como complemento una conferencia del investigador Santiago Prol, que ha realizado un magnífico trabajo sobre el navegante que ahora se divulga desde el Concello de Maceda. La misma se ha previsto para las ocho y media de la tarde, en el propio salón de actos del Museo.

Se trata de una iniciativa de la Concellería de Cultura de Marín con la colaboración del marinense José Dopazo. La muestra consta de un total de 23 paneles, un libro y varios folletos en los que se habla

de la historia de Joao da Nova, un nativo de Maceda que tuvo que marchar a Portugal por ser partidario de la reina legítima de Castilla, Juana Beltraneja, según se indicó por parte de Dopazo.

El organizador de la exposición resalta que “en Portugal chegou a ser alcalde de Lisboa e home de confianza do rei Joao II, sendo o encargado de mandar a terceira expedición a India, despois das de Vasco de Gama e Cabral”. Dopazo añadió que “acadou importantes descubrentos para Portugal no Atlántico Índico, como as illas de Santa Helena e Ascensión ou a actual Sri-Lanka. Ademáis unha illa entre Madagascar e Mozambique leva o seu nome, e a outra no Índico chamoulle A Galega”.